

た、学校統合による小学校の建設やそれに伴う施設整備を行い、よりよい環境で学習できるよう努力してまいります。

産業

次に「第一次産業の振興」があげられます。農林水産業では担い手不足や高齢化等により、徐々に規模が縮小傾向のようになりますが、地域の存続が将来的に危ぶまれる集落もあるのではないかという、深刻な状況認識を持つております。農業における耕作放棄地や林業における無間伐地、そして漁業における後継者不足等いろいろと課題がありますが、地域の知恵と努力、そして国県の協力も得ながら集落営農の推進等のさまざまな施策を通じてこの難局を乗り切つていかなければなりません。

また、常々考えていることです「情報の公開・共有化」も推進してまいります。市のホームページの内容を充実させ、市民の方々と情報を共有してまいります。ガラス張りで公平・公正な市政運営をめざし、またそれこそが地方自治の原点であると考えております。

文化・スポーツ

「文化、スポーツ」面では、来年、平成20年には第63回国民体育大会が大分県で開催され、本市では、正式競技のウエイトリフティング競技が行われます。リハーサル大会が今年度開催されますが、国東市の観光資源や文化を内外に情報発信する絶好の機会だと考えております。行政だけではなく、市民や企業が一体となつて大会成功に向けて努力してまいります。

その他「商工業並びに観光振興」や「地域インフラ、生活環境の整備」「安心、安全な防災・防犯体制の整備」「人権意識の高揚」等々、さまざまなかたがたが、合併協議の中で作

